
 

上週證道摘要：             我差你們出去               許耿華傳道 

經文：路加福音 22:35-36 

這個世界上還有很多人不認識主，很需要我們把神的愛分享給他們。神差

遣我們出去，要把神的愛，神的真理，神的光分享給有需要的人。 

一. 信靠神 

神差我們出去，神要我們學習來信靠祂。神要我們相信，在我們傳福

音路上祂會供應我們所需，神要我們靠的是祂，而不是靠自己的力量。 

傳福音的人跟神之間的關係是，神是主人，我們是工人。所以在神的

眼中，派工人出去作工，給他應有的東西是應當的。我們出去傳主福音，

不是靠自己的能力，而是依靠神。傳福音會有挑戰，會有困難，但我們信

靠神在這個路上會供應我們的需要，信靠神會對我們有保護。 

當我們想到要出去傳福音時，讓我們猶豫裹足不前的，就是想到自己

的缺乏、不足，想到會碰到的困難。弟兄姐妹，神是已經差我們出去了，

耶穌已經說：「所以，你們要去，使萬民作我的門徒。」神要我們的不是準

備好才能出發，神要我們順從祂的旨意往前踏那一步，神會供應我們傳福

音路上的所需。很多時候我們覺得傳福音是信心大的人做的，然而這不是

神眼中的信心。神眼中的信心是，因為神差遣了，這個人就去，後面他就

經歷神，困難得解決，因此他信心增長，生命得益處。 

二. 受苦的心志 

神差我們出去是會有苦難的，我們跟隨主是要背十字架的，神要我們

有一個受苦的心志，我們要有捨己的心裡準備，那能幫助我們勝過難處，

那能幫助我們遵行神的旨意。  

我們在傳福音的過程裡，會有要吃苦，會有不習慣要去適應的時候。

我們要放下自己，要知道是在為主服事，要學著去調整，要學習與團隊配

合來服事。當我們有捨己的心裡準備時，真的碰到困難就不會驚訝，可以

更容易的去克服挑戰，勝過難處。 

在傳福音過程中，常讓我們感到最痛苦的，往往是來自我們自己的家，

看到家人活著沒有盼望，需要耶穌，但他不覺得耶穌對他有什麼用。讓我

們在為家人信主的事上有願意付代價的心裡準備，我們要做出改變，讓家

人看到你不一樣的生命，讓家人羨慕想要你所信的耶穌，不是我們強迫家

人來信主。傳福音是一場屬靈的爭戰，讓我們有一個受苦的心志，為家人

付上禱告的代價，因為知道，除非家人被聖靈感動，他不會稱耶穌是主的。 

神已經差我們出去了，讓我們學習信靠祂，有一個為主受苦的心志。 

 

 


